

## **Laufveranstalter des Herzlaufs Kärnten übergaben Spendenscheck**

Herzkinder Österreich-Präsidentin Michaela Altendorfer nahm Spendenscheck über mehr als 28.800 Euro entgegen.

**Linz/Baldramsdorf, 22. August 2023** – Mehr als 28.800 Euro wurden im Juni beim Herzlauf Kärnten gesammelt. Nun überreichte Laufveranstalter Rene Pucher gemeinsam mit dem Team des Vereins Herz4Kids Baldramsdorf Herzkindern-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer den Spendenscheck. „Für unser vielseitiges Angebot können wir jeden Cent wirklich gut gebrauchen“, betont Michaela Altendorfer, die sich für die großzügige Spende sehr herzlich bedankt. Ein großes Dankeschön gebührt allen kleinen und großen Läufern, den Partnern und Unterstützern. Beim 2. Herzlauf Kärnten gingen mehr als 400 Kinder, Erwachsene und Nordic Walker an den Start. Viele begeisterte Freizeitsportler haben bereits den Termin für den 3. Herzlauf Kärnten im Kalender eingetragen. Es ist der 22. Juni 2024. Wer noch dieses Jahr an einem Herzlauf teilnehmen und damit die Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich unterstützen möchte, hat am 2. September in Thaur bei Innsbruck beim Herzlauf Tirol, am 23. September in Bludenz beim Herzlauf Vorarlberg sowie am 1. Oktober in Traun beim Herzlauf Oberösterreich Gelegenheit dazu. Die Charity-Laufveranstaltungen stehen unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“. Sie sind eine Prävention für Herz-Kreislaufkrankungen und sollen Menschen zur Bewegung motivieren.

### **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der

Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)  
[www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus  
Altausseeer Straße 220  
8990 Bad Aussee, Austria  
Tel.: +43 3622 55344-0  
Fax: +43 3622 55344-17  
E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)